
 

§協会の動き（平成 2８年１２月・２９年１月分） 

 

☆ 第２回技術講習会を実施                     [技術研究委員会事業] 

 １２月６日建産連研修センターで第 2 回技術講習会を下記のテーマで開催いたしました。 

 

第一部（13:30～15:00） 

「非住宅市場 リニューアル需要開発セミナー」 
①市場動向 リニューアル市場  
②改正省エネ法 省エネ補助金の活用 
③ビル省エネリニューアル 

パナソニック エコソリューションズ創研㈱  
工学博士・技術士・立命館大学客員教授 千代 和夫 氏       

第二部（15:10～16:10） 

「電気設備工事で発生した産業廃棄物の処理に関する注意点」 
埼玉県環境部産業廃棄物指導課 

監視・指導・撤去担当 主査 岩村  響  氏 
総務・普及啓発担当  主任 星野 大起 氏 

 講習会には当協会員だけでなく、県・市町村の電気技術系職員等多くの方々にご参加いただきまし

た。開催に先立ち岡村会長は「どちらのテーマも大変興味深い内容ですので、ぜひとも参考にしてほ

しい」と挨拶しました。講習後のアンケートでは「太陽光パネルの処分・処理方法について参考にな

った」「ＬＥＤ照明について大変役に立った」などのご意見を頂きました。 

 当協会では、今後も皆様のお役に立つような講習会を積極的に企画していきたいと思っております。 

 

  

☆ 婚活イベントを開催                        [人材育成委員会事業] 

 当協会と埼玉県電気工事工業組合（沼尻芳治理事長）の共催で１２月１７日（土）午前１１時からさいた

ま市中央区のホテルブリランテ武蔵野において「婚活パーティーを」開催いたしました。 

 この婚活パーティーは(一社)埼玉県電業協会と埼玉県電気工事工業組合の会員の福利厚生の一環として、

電気工事業界で働く者の職場の定着を主眼に開催されました。 

 当日は当協会の岡村会長及び埼玉県電気工事工業組合の沼尻理事長の挨拶の後、埼玉県電気工事工業組合

の蓜島一策副理事長の乾杯の発声、その後参加者は、交流タイム、自己紹介・歓談タイム、シャッフルタイ

ムなどで終始和やかに交流を深めていました。 

 岡村会長と沼尻理事長は「今回の婚活パーティーでよい結果が出ることを願っている。よい結果が出れば

２回目を計画したい」と話しました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 沼尻理事長                      岡村会長 

☆ 石綿作業主任者技能講習を開催            [埼玉労働局登録教習・技術研究委員会事業] 

 当協会では埼玉労働局の認可を受け、技能講習の登録教習機関として「石綿作業主任者技能講習」「酸素

欠乏・硫化水素危険作業主任者技能講習」「足場の組立て等作業主任者技能講習」を実施することにいたし

ました。１月２０日(金)・２１日(土)に「石綿作業主任者講習」を、ケイ・教育企画サポート事務所代表の 

小泉一夫氏と土戸労働衛生コンサルタント事務所の土戸善博氏を講師に迎え開催し、講習終了後に実施され

た修了試験には９名の受講生全員が合格し修了証が発行されました。 

 

☆ 酸素欠乏・硫化水素危険作業主任者技能講習を開催  [埼玉労働局登録教習・技術研究委員会事業] 

 上記石綿技能講習と同様、埼玉労働局登録教習機関として１月２６日(木)２７日(金)２８日(土)の３日間に

わたり「酸素欠乏・硫化水素危険作業者技能講習」を開催いたしました。１・２日目の学科講習は工学博士

の久保田隆氏と重松製作所の久米史郎氏、ケイ･教育企画サポート事務所代表の小泉一夫氏を、３日目の実

技講習は有限会社エコ・セフティの吉野巌氏と

労働衛生コンサルタント事務所の土戸善博氏

を講師に迎え、１１名が受講。各講習後の修了

試験には全員が合格し、修了証が発行されまし

た。 

 



 

☆ 平成２８年度経営者セミナーの開催 [企業対策委員会事業] 

 １月２７日（金）ホテルブリランテ武蔵野で、経営者セミナーを開催いたしました。講師に独立行政法 

人情報処理推進機構セキュリティセンター普及グループ研究員の内山友弘氏を招き、「標的型攻撃による情 

報流出と内部不正による情報漏洩の具体的な事例とその対策」について講演していただきました。 

 冒頭、岡村会長が「石綿、酸欠、足場組立てなどの技能講習案内が埼電協月刊ニュースで届いたと思いま 

す。実は昨年に登録教習機関の認定を受けたことによるもので、これはすごく価値のあることです。こうし 

た案内も最近の設備三団体連絡会議、三県連絡会議、あるいは婚活事業など、活動報告などと併せてかいて 

ありますので、ぜひ年４回以上発行されていますから彩の耀とともに読んでいただきたい」と挨拶しました。 

 セミナーでは講師の内山氏が「内部不正は動機・プレッシャー・機会、正当化―の３要因がそろったとき 

に発生する」と、ポリシーを明確にすることで従業員の意識を高め、リテラシーを上げることが重要で、大 

前提として経営者の関与が必須だと結論付けました。セミナー後のアンケートでは「システム管理者の重要 

性がわかった」「セキュリティーについて再確認したい」との意見がありました。 

 

 

   

☆ 平成２９年賀詞交歓会を開催                        [総務委員会事業]  

１月２７日（金）ホテルブリランテ武蔵野にて、平成２９年賀詞交歓会を開催いたしました。経営者セミ

ナー後に開催し、多くの正会員、賛助会員の方々にご参加いただき、交流を深めました。 

 会の冒頭、岡村会長は「我々協会は会員増強に力を入れています。力を合わせて志を同じくすることで、

行政側にも分離・分割発注を訴えていき、技術の研鑚に励み、この団体にいてよかったと思っていただける

よう努力していきたいと思っております」

と、協調を柱に組織強化を図っていく方針を

述べました。 

 その後、山口副会長の司会の下、熊田副会

長の発声で乾杯、賛助会員の紹介。祝宴に入

り、和やかに親睦を深め、一年の始まりを祝

いました。                    岡村会長の挨拶            熊田副会長の乾杯 

 

 

 

 

 

 

賛助会員の紹介           パナソニックエコ㈱ソリューションズ社 大島氏の中〆 



 

 


